

FLASH INFO : position de la Confédération CFTC suite à la dissolution de l'Assemblée Nationale.

Invitée hier soir à rejoindre une intersyndicale appelant à manifester ce week-end dans le contexte électoral que vous connaissez, la CFTC a décliné l'offre.

Les mots d'ordre qui accompagnent cet appel contreviennent aux principes qui nous sont chers parce qu'ils sont les garants de notre unité. La CFTC, comme à son habitude, ne commentera pas les résultats d'une élection démocratiquement tenue. Elle ne commentera pas une décision du Président de la République qui n'a rien d'inconstitutionnel. Elle ne donnera pas non plus de consignes de vote, ses dirigeants confédéraux n'ayant pas reçu ce mandat.

(...) Si nos adhérents ont bien évidemment toute liberté de participer à toute manifestation de leur choix et en leur nom, merci par avance de veiller à ce qu'ils n'engagent pas la bannière CFTC.